

## Aktionstag der Musik

Am Montag, den 22. Juli 2024, veranstaltete die Grabfeld Grundschule in Bad Königshofen einen lebhaften und festlichen Aktionstag Musik, der sowohl Schüler als auch Eltern begeisterte. Der Aktionstag begann mit dem bekannten Schulsong „Wir sind stark“, der von allen Kindern mit viel Enthusiasmus und passenden Bewegungen gesungen wurde. Nach dem Schulsong folgten verschiedene musikalische Beiträge, die die Vielfalt der Talente der Schüler eindrucksvoll zur Schau stellten. Die Kinder präsentierten eine Reihe von Liedern, die sowohl zum Mitsingen einluden als auch die Kreativität und den Spaß am Musizieren förderten. Es wurde unter anderem das „Lied der verliebten Zahlen“, das „Fliegerlied“ und das Lied „Wie Eis in der Sonne“ dargeboten. Die Kombination aus Gesang und passenden Bewegungen vermittelte die Unbeschwertheit der Kindheit und berührte das Publikum. Den krönenden Abschluss des Aktionstags bildete das Lied „Die kleine weiße Friedenstaube“. Alle Kinder sangen gemeinsam und die Botschaft des Friedens hinterließ bei den Anwesenden einen bleibenden Eindruck.

Insgesamt war der Aktionstag Musik an der Grabfeld Grundschule ein großer Erfolg. Die positive Resonanz von Eltern und Lehrern bestätigte die Bedeutung solcher Veranstaltungen für die Gemeinschaft und die Entwicklung der Kinder. Die Schulkinder hatten nicht nur viel Spaß, sondern konnten auch ihr musikalisches Talent präsentieren und die Freude an der Musik erleben. Der Tag zeigte einmal mehr, wie wichtig Musik im Schulalltag ist und wie sie dazu beiträgt, das Miteinander zu stärken.

